

Langon



Premiers secours avec la Croix-Rouge

La Croix-Rouge propose deux formations aux premiers secours, les 6 et 13 février. Cette formation, utile dans la vie quotidienne, est demandée pour postuler à certaines professions. Renseignements au 05 56 76 85 87 ou par courrier (Croix-Rouge, 39 rue des Salières 33210 Langon). ARCHIVES SO

Myriam Rueff et Patrick Nitaro réunis en un clin d'œil

EXPOSITION

Sculpture et photo en correspondance aux Carmes

PIERRE LASCOURRÈGES
p.lascourreges@sudouest.com

L'exposition s'appelle « Clin d'œil » : Myriam Rueff et Patrick Nitaro y expriment leur art. Le travail du sculpteur vient compléter celui du photographe et vice-versa.

« Il existe entre nous des ponts et liens. Nous travaillons dans une démarche concertée et sur des thématiques communes. On est allé très loin dans les échos et les résonances », explique ce couple uni dans la vie de tous les jours comme dans la recherche artistique.

Ils vivent et travaillent à Bordeaux et comptent déjà plusieurs expositions à leur actif, de Bordeaux à Libourne et d'Artigues-près-Bordeaux à Saint-Germain-du-Puch.

Leur présentation à Langon revêt un caractère inédit : « nous avons bien monté des expositions communes, mais celle-ci s'appuie sur une réelle correspondance ».

Univers quotidiens

Myriam Rueff assemble des matières. Ses sculptures en bois, métal, terre et bronze expriment leurs forces, leurs liens, leurs oppositions. L'artiste met en scène des êtres verticaux, humanoïdes. Des corps filiformes, des visages raboteux.

Patrick Nitaro fait des photos argentiques en noir et blanc. Croisements de mouvements et d'instantanés. « La sculpture et la photo s'inspirent de nos univers assez



Myriam Rueff et Patrick Nitaro présents jeudi soir, lors du vernissage. PHOTO P.L.

quotidiens. On pose des instants figés, des petits bouts de rien, des émotions. Et c'est ce qui nous renvoie l'un à l'autre ».

Thématiques

Au gré de leurs déplacements tant à Bordeaux que dans d'autres villes à travers le monde, Myriam et Patrick s'appliquent à capter la vision de toutes ces choses qui les entourent.

L'exposition s'articule sur des thématiques tout aussi surprenantes que différentes. Quatre photos et une sculpture recréent une scène de conversations. Une autre série surprend plusieurs individus allongés au sol pour marquer un

temps de repos. Plus spectaculaire, deux ouvriers en haut d'un échafaudage tutoient deux voltigeurs suspendus à un fil.

Un peu plus loin, les artistes nous livrent un autre travail épuré sur des lignes et des ronds. Sans transition aucune avec cette autre série consacrée à des façades d'imposantes maisons.

On passe ainsi sans contrainte d'un univers à un autre. Et d'ailleurs, le couple d'artistes se dit sensible à l'invitation qui leur a été réservée aux Carmes : « On nous a donné tous les moyens de pouvoir nous exprimer librement ».

À son tour, Philippe Plagnol, premier adjoint chargé de la culture,

accompagné de Brigitte Durand, élue chargée des arts plastiques, salue en ces lieux, le croisement inédit de quatre disciplines. Venant s'ajouter à la photo et à la sculpture, « Rue du Loup... Anne des bois », batterie, voix et machine, est venue habiller l'univers de l'exposition le temps d'un soir, tandis que Denyse Robine y a ajouté les mots de ses poèmes, pour décrire le travail des deux artistes.

Exposition jusqu'au samedi 27 février, salle George-Sand, au centre culturel des Carmes. Ouverte du mardi au samedi, de 15 à 19 heures. Sur rendez-vous pour les groupes et les scolaires, 05 56 63 14 45. Site : www.lescarmes.fr



LE PIÉTON

Ne saurait mieux mettre en garde les consommateurs tentés d'acheter des pignons de pins importés de Chine, sous une marque présente en rayon d'une grande surface languonnaise, en sachets de 250 grammes. Il y a quelques jours à peine, un habitant de Léogeats nous rapporte qu'il a gardé en bouche un goût très désagréable le lendemain d'un repas de famille, après avoir partagé une salade landaise. Très inquiet par ces troubles importants, notre citoyen consommateur s'est empressé de consulter Google sur Internet en recherchant « goût métallique en bouche », et est finalement tombé sur plusieurs centaines de témoignages en ligne sur différents forums consacrés à ce sujet. Bon appétit, quand même !

CDC EXPRESS

TOULLENNE

Les rois aux RA.PE.TOU demain. Les RA.PE.TOU (Randonneurs, Pédestres, Toulonnais) vont partager la traditionnelle galette des rois dimanche à partir de 17 heures dans la salle du complexe sportif. Ce sera l'occasion pour d'éventuels candidats à la course pédestre de s'inscrire pour 15 euros à l'année. Contact : Fabrice Baillet 05 56 76 29 61.

LANGON

Karaoké ce soir. Le Cercle des amis réunis organise un karaoké ce samedi 16 janvier, à partir de 21 h 30. **Réunion des collectionneurs demain matin aux Carmes.** Dimanche à partir de 11 heures, l'ACCP « La passion partagée » fêtera « Les Rois des collectionneurs », salle Michel de Montaigne. De 9 heures à 11 heures, échanges toutes collections entre adhérents.

COIMÈRES

Bal musette ce soir. À 21 h 30, bal musette avec l'orchestre Ambiance organisé par le club Rayon de soleil. Entrée 9 euros. Réservation au 05 56 65 42 34 (HR) ou 05 56 25 07 93.

Du nouveau côté literie à Dumès

COMMERCE

Un nouveau magasin de literie vient d'ouvrir

Réunion des collectionneurs dimanche matin aux Carmes Ce dimanche 17 janvier à partir de 11 heures, (l'Association des Collectionneurs, Créateurs et Passionnés du sud-Gironde) ACCP « La passion partagée » fêtons comme il le font désormais le 3^e dimanche de janvier « Les Rois des Collectionneurs », salle Michel de Montaigne, centre culturel des Carmes.

De 9 heures à 11 heures, échanges toutes collections entre adhérents. Sur place, adhésions et renouvellement. La carte 2010 sera disponible sans changement de prix : 12€ pour l'année et 3€ pour les jeunes.

Langon Après les fermetures dans la cité, pour raisons diverses, de quelques solides enseignes en ma-



Nathalie Le Berre, gérante du magasin Litrimarché. PHOTO J.-C.D.

tière de literie et de produits dérivés (linge de lit, couette, dessus de lit banquette) le vide devenait contraignant pour les éventuels acheteurs.

Depuis le mardi 5 janvier, cette lacune vient d'être comblée. L'enseigne Litrimarché s'est installée sur la zone commerciale de Dumès dans un local d'environ 380 m² à

proximité des grandes enseignes que sont Intersport et Villaverde, en bordure de la route de Bazas.

« Je savais qu'il y avait un vide en ce qui concerne la literie dans la sous-préfecture. J'ai saisi l'opportunité pour m'installer » confie avec un large sourire Nathalie Le Berre. La jeune femme est gérante d'un magasin de la même enseigne à Marmande depuis six ans.

Cette enseigne qui possède 50 magasins à travers l'Hexagone propose à la clientèle les plus grandes marques : Dolux, Epéda, Bultex, Mérinos, Dunlopillo... Nathalie Le Berre, qui va partager son emploi du temps, est à la recherche d'un vendeur confirmé.

Jean-Claude Dupouy

Ouverture : du mardi au jeudi de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 heures à 19 heures ; vendredi et samedi de 9 h 30 à 19 heures Tél. 05 56 63 98 09.

MESSES

LANGONNAIS

Aujourd'hui. 18 heures à Saint-Maire.

Demain. 9 h 15 à Lados et Saint-Germain-de-Grave. 11 heures à Verdélais et Langon.

SAUTERNES

LOTUS 40 lots + bourriche
de la société de **CHASSE**

SAUTERNES
Samedi 16 janvier, à 21 h

1 bon d'achat 200 €.
1 caisse 12 bouteilles Sauternes*.
Canard gras. Rôtis. Apéritifs*.
Volailles. Viande. Jambons. Bouteilles Sauternes* avec foie gras. Magrets. Articles ménagers, etc.

*A consommer avec modération 93571960 CLA

LANGON

CONTRATS OBSEQUES 05 56 76 24 77 · 05 56 76 46 16

MARBRIER

TURANI frères Claude et Serge

POMPES FUNEBRES

DISPONIBLE JOUR ET NUIT 7 JOURS / 7

LANGON (SAINT-ANDRE-DU-BOIS)

93192810 RAY